Gemeindekanzlei



Telefon: 041 859 02 32

E-Mail: gemeindeschreiber@arth.ch

GEMEINDEVERSAMMLUNG ARTH

12. Dezember 2019, 20.00 Uhr, Pfarreizentrum Eichmatt, Goldau

Vorsitz: Gemeindepräsident Ruedi Beeler

Anwesende Stimmberechtigte: ca. 200 Personen

Ende der Gemeindeversammlung um 21:50 Uhr

Traktanden

1. Eröffnung

Gemeindepräsident Ruedi Beeler eröffnet die Gemeindeversammlung. Die vorliegende Traktandenliste wird genehmigt.

2. Wahl von drei Stimmenzählern

3. Nachkredite zu Lasten Gemeinderechnung 2018

Beschluss: Die Nachkredite werden genehmigt.

4. Gemeinderechnung 2018

 Ertrag
 Fr.
 33'325'089.27

 Aufwand
 Fr.
 33'934'605.89

 Aufwandüberschuss
 Fr.
 609'516.62

 Bestand Eigenkapital am 31.12.2018
 Fr.
 8'173'740.12

Beschluss: Die Gemeinderechnung wird genehmigt.

5. Nachkredite zu Lasten der Rechnung 2018 des Elektrizitätswerkes

Beschluss: Die Nachkredite werden genehmigt.

6. Rechnung 2018 des Elektrizitätswerkes Arth

Die Jahresrechnung des Elektrizitätswerkes Arth schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 1'117'336.96 ab.

Beschluss: Die Jahresrechnung des Elektrizitätswerkes Arth wird genehmigt.

7. Rechnung 2018 des Wasserwerkes Arth

Die Jahresrechnung des Wasserwerkes Arth schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 76'669.10 ab.

Beschluss: Die Jahresrechnung des Wasserwerkes Arth wird genehmigt.

8. Abrechnung Verpflichtungskredit von Fr. 1'610'000.00 für den Ausbau von Groberschliessungstrassen der 1. Ausbauetappe gemäss Erschliessungsplanung der Gemeinde Arth (Rufiberg-, Poststrasse und Eisenbahnweg)

Der Verpflichtungskredit wurde um Fr. 33'534.20 unterschritten.

Beschluss: Die Abrechnung wird genehmigt.

9. Projekt "Zukunft Arth-Goldau", Teilnutzungsplanung Bahnhofplatz, Goldau

Gemeinderätin Heimgard Vollenweider stellt das Projekt vor. Der Zonenplan entspricht im Bereich des Bahnhofplatzes nicht den heutigen Gegebenheiten und den künftigen Nutzungs- und Gestaltungsabsichten. Die Zustimmung zur vorliegenden Teilnutzungsplanung «Bahnhofplatz Goldau» ermöglicht die künftige Nutzung und insbesondere auch die geplante Aufwertung des Bahnhofplatzes.

Beschluss: Das Sachgeschäft wird an die Gemeindevolksabstimmung vom 19. Mai 2019 überwiesen.

10. Projekt "Zukunft Arth-Goldau", Gewährung eines Verpflichtungskredits von Fr. 17'700'000.00 für die Neugestaltung des Bahnhofplatzes in Goldau

Gemeindepräsident Ruedi Beeler, Gemeinderätin Heimgard Vollenweider und Säckelmeister Thomas Steiner stellen das Projekt vor. Bereits vorgängig hat am 2. April 2019 ein Informationsabend stattgefunden. Nach der Präsentation des geplanten Projekts wurden aus der Versammlung noch wenige Verständnisfragen gestellt, welche Gemeindepräsident Ruedi Beeler mit Unterstützung des Standortentwicklers, Prof. Andreas Schneider, fachlich kompetent beantworten konnte.

Beschluss: Das Sachgeschäft wird an die Gemeindevolksabstimmung vom 19. Mai 2019 überwiesen.

11. Verschiedenes

Thomas Steiner ist nach 13 Amtsjahren aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten. Er nahm in seiner Funktion als Säckelmeister letztmals an der Gemeindeversammlung teil. Die Anwesenden bekunden ihre Wertschätzung mit einem längeren Applaus.

Der neue Säckelmeister, Marc Jütz, tritt sein Amt am 1. Mai 2019 an.

Gemeindekanzlei Arth

Roger Andermatt Gemeindeschreiber

Details über die Traktanden können der Botschaft unter www.arth.ch/gemeindeversammlung entnommen werden.